



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La marcha un éxito en todos los sentidos, una concentración de ciudadanos libres que desean un México mejor, qué es un México mejor, un México que siga de manera democrática, con un árbitro imparcial, un árbitro que cuente muy bien los votos y que dé certeza en los resultados de las elecciones, primera reflexión. Segunda reflexión, para nosotros, para quienes integramos los partidos políticos de oposición, para quienes estamos en la alianza Va por México, una enorme responsabilidad. Es tanto el gusto que me dio ayer estar en pleno Zócalo, escuchar los grandes discursos de José Ramón Cossío y Beatriz Pagés, estar todos juntos, pero te digo una cosa, es mucho más la responsabilidad que sentí en ese momento y me dieron más ganas, más determinación, más ánimo para cambiar el rumbo al país”.

https://drive.google.com/file/d/1oGP2XrTvEnNjDKQscT4r3X7oc_tVtcNB/view